



Núm. 134 - Año XII - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Abril 1964

## LA PASCUA O "PASO" DEL SEÑOR

### Como la vivió Montuiri

*Después de la Santa Misión se ve un resurgir espiritual que se traduce en una mayor y más perfecta participación en todos los actos que nuestra «familia de Dios», cual es la Parroquia de Montuiri, ofrece al Señor.*

*Jesucristo ha «pasado» por Montuiri, como ha «pasado» por todos los rincones del mundo y por todos los miembros que pertenecen a su Cuerpo Místico y así, en cada uno de nosotros ha «pasado de una forma especial según sea nuestra preparación e incorporación a la vida divina.*

*De la manera que reseñamos seguidamente celebramos solemnemente las funciones litúrgicas de Semana Santa para acompañar a Cristo durante su pasión, conmemorar la institución de la Eucaristía y luego resucitar triunfalmente con El, celebrando así, el más trascendental «paso» del Señor.*

El DOMINGO DE RAMOS por la mañana se procedió a la bendición de palmas y ramos saliendo luego en procesión para vitorear a Cristo en su entrada triunfal en Jerusalén. La Función terminó con la celebración del santo Sacrificio de la Misa.

El mismo día por la tarde, acto de reparación y desagravio por las blasfemias y sermón que predicó el Rvdo. D. Baltasar Coll.

El JUEVES SANTO día del amor fraterno, recordando la institución de la Eucaristía, por la mañana comulgaron todos los enfermos de nuestro pueblo. Por la tarde se celebró solemne oficio y Lavatorio de pies. Por la noche el Santo Cristo de la Sangre fue llevado en procesión por las calles de Montuiri. Numerosas personas acompañaron a Cristo en sus horas de agonía en la Hora Santa que tuvo lugar en la Vigilia de este día.

El VIERNES SANTO por la tarde, Solemne Acción Litúrgica, adoración

de la Cruz y Comunión. Por la noche, sermón «del devallament» y procesión del Entierro.

En la VIGILIA DE PASCUA del Sábado Santo se bendijo solemnemente el Cirio, imagen de Cristo Resucitado, y las aguas para el bautismo por el cual resucitamos a nueva vida con Cristo. La Vigilia terminó con una Misa Solemne, y el canto del Alleluja resonó de nuevo en nuestros oídos embargando nuestros corazones en la alegría de estas Fiestas Pascuales.

El DOMINGO DE PASCUA, el sublime «paso» del Señor. Nuestro pueblo se unió a la alegría de Cristo Resucitado en la procesión del «Encuentro» y en la Misa Solemne, estrechando una vez más los lazos de amistad mediante la recepción del Cuerpo del Señor.

Cabe destacar la actuación de nuestro coro parroquial y de nuestra banda municipal que han ambientado durante estos días las funciones religiosas.

# NOTICIAS DE NUESTRO PUEBLO

## FUTBOL

Durante el pasado mes de marzo se han celebrado los partidos correspondientes a la segunda vuelta del Campeonato regional de aficionados. en el grupo de pueblos que tomaba parte nuestro equipo representativo. Así ha concluido este torneo en el que el C. D. Montuiri se ha clasificado en tercer lugar, a un punto del segundo y a dos del primero. Los resultados han sido los siguientes:

Constancia, 5 — Montuiri, 1  
Montuiri, 5 — S. Marcos, 0  
Porreras, 3 — Montuiri, 0  
Montuiri, 3 — Hispanidad, 0  
Cardessar, 0 — Montuiri, 3

## ROMERIA

Como todos los años, la segunda fiesta de Pascua el pueblo de Montuiri sube al Santuario en Romería para agradecer a la Madre buena, que desde su atalaya vigila sobre su pueblo, todos los beneficios de su mano recibidos.

El cielo vistió de azul y brilló en lo alto el sol de primavera dando así al día una nota de alegría y optimismo que brotaba en todos los corazones.

A las 11, el Rdo. D. Juan Miralles cantó misa solemne asistido por dos jóvenes seminaristas. El Rvdo. D. Baltasar Amengual dirigió a los presentes su cálida palabra implorando a la Virgen su bendición sobre Montuiri, sus au-

toridades, familias, jóvenes y niños que forman ante su trono.

## BENDICION DE LA VICARIA

El lunes de Pascua después de la Misa Solemne, con asistencia de las autoridades y numeroso público fue solemnemente bendecida la nueva vicaría por el M. I. Sr. D. Juan Bta. Munar, Canciller Secretario del Obispado que durante 12 años había desempeñado el cargo de Vicario de nuestra parroquia.

## RETIRO ESPIRITUAL EN EL PUIG

El Domingo 15 de Marzo se celebró en el Puig de S. Miguel un retiro espiritual con asistencia de numerosos cursillistas y ejercitantes. Fueron horas de paz y contacto con el Señor, almacenando nuevas energías para la lucha de cada día. El Santo Sacrificio y la Comunión clausuraron esta jornada de oración y recogimiento a la sombra de Nuestra Señora la Virgen de la Bona Pau.

## SAGRADA ORDENACION

El día 16 por la mañana en el artístico marco de la Iglesia del Seminario el Sr. Obis-

po de Ibiza confirió la Orden Sagrada del Diaconado al Rdo. D. Bartolomé Gomila Jaume y las Ordenes Menores a D. Miguel Pons, hijos los dos de nuestro pueblo. Nuestra enhorabuena a los dos ordenandos y a sus familias.

El día de S. José, el Rdo. P. Juan Pocoví dio su último paso hacia el Altar, recibiendo de manos del Dr. Planas la sagrada ordenación de Presbiterado.

Con reverencia besamos sus manos unguadas y le deseamos largos años de vida para consimir la en favor de las almas.

## DESCANSE EN PAZ

El día 27 de Marzo durmió en la paz del Señor, en Son Massiá, tras larga enfermedad la que hasta hace poco fue superiora de nuestras religiosas, Sor Isabel de la Purísima Concepción.

En testimonio de nuestro afecto y como homenaje póstumo de gratitud asistió al funeral una representación de nuestro pueblo —el Rdo. Sr. Ecónomo, algunas familias y el Coro Parroquial— que interpretó la Misa de Requiem del Maestro Perosi.

Que el Señor le dé el des-

canso merecido por los largos años gastados en su servicio.

## DIA DEL SEMINARIO

Nuestro pueblo siempre se ha interesado por el Seminario. Basta ver el crecido número de seminaristas de Montuiri para percatarse de ello. Este año aportó de nuevo su óbolo en el día de San José recaudándose la cantidad de 3.201,40 pesetas.

El «Mensaje del Seminario» había caldeado el ambiente unos días antes. Estas filminas proyectadas en el salón Parroquial en sesión de tarde y noche, a más de mostrar el nuevo edificio y la vida de los seminaristas transmitieron un verdadero mensaje, dando a conocer lo que significa el Seminario. La transformación del sacerdote; ayer niño que corría por las calles del pueblo, se ha obrado en aquella santa casa durante los largos años de formación.

Con nuestra plegaria hagamos realidad la ilusión de estos jóvenes y que Dios siga llamando a nuevos niños de nuestras familias.

## TOMBOLA

En estas fiestas de Pascua las Hermanas de la Caridad organizaron una tómbola benéfica para sufragar los gastos de la construcción de una enfermería capaz de atender dig-

## Primera Misa

# EL P. JUAN POCOVÍ

## MISIONERO DE LOS SAGRADOS CORAZONES

En la segunda Fiesta de Pascua nuestro pueblo vivió un día de alegría. Un hijo suyo, el Rdo. P. Juan Pocoví, M. SS. CC., subía por vez primera las gradas del altar. Después de largos años de formación en la santa montaña de Lluc venía de nuevo transformado en Hombre-Dios. Aquel niño que un día corría y jugaba por las calles de Montuiri era ya sacerdote.

Acompañado de sus padres, autoridades y fieles entró en el templo a los acordes del órgano. Todo era luz y alegría, el pueblo en masa estaba presente.

Le ayudaron en la Santa Misa el Rdo. Sr. Ecónomo y el

namente a los necesitados del pueblo. Los montuirenses en prueba de gratitud y cariño hacia las hermanas religiosas han colaborado generosamente a esa obra reconociendo ser ellos los primeros beneficiados.

La tómbola fue inaugurada por las autoridades en la mañana de la Pascua de Resurrección después del canto de la Misa Solemne y ha permanecido abierta durante unas semanas siendo numerosas las personas que han contribuido con su ayuda desinteresada a su feliz resultado.

## PLUVIOMETRO

Mes de Marzo de 1964

Día 7: 7'70

Día 8: 3'50

Día 25: 12'40

Día 30: 0'25

Total litros por m<sup>2</sup>: 23'85.

P. Pascual de presbíteros asistentes, los Rdos. B. Gomila y J. Miralles de diácono y subdiácono, respectivamente. Sirvieron al altar un grupo de seminaristas. El coro parroquial interpretó con todo ajuste la «Misa Pontificalis» a 3 v. m. del maestro Perosi, además de algunos escogidos motetes, «Regina coeli» de Haller; «Celebrabo te Domine», del P. Martorell y «Caro mea» del P. Iruarrizaga.

Ocupó la sagrada cátedra el Rdo. P. Genovart de los Sagrados Corazones, glosando la misión y grandeza del sacerdocio. El sacerdote —dijo— es un hombre que ha sido tomado entre los suyos, constituido en favor de los hombres en aquellas cosas que miran a Dios, para ofrecer sacrificios. Un día este joven fue escogido por Dios y dejando a sus padres le siguió. Aquella promesa se ha hecho realidad y hoy lo tenemos entre nosotros convertido en ministro y dispensador de los misterios de Dios, elevado al plano de lo celestial, dispuesto a darse y entregarse al servicio de los hombres.

El «Te Deum» y besamanos clausuraron esta solemne función litúrgica que causó honda impresión en el alma de los hijos de nuestro pueblo.

Desde estas líneas de «BONA PAU» felicitamos al misacantano deseándole un largo y fecundo sacerdocio. Que Dios le colme de gracias celestiales y derrame toda clase de bendiciones sobre su familia en estas fiestas de Pascua de Resurrección.

# Las fiestas pascuales MOVIMIENTO PARROQUIAL fueron motivo de gozo

## NUEVOS CRISTIANOS

Día 2.—Reunión para las cuatro ramas de A. C. en la sala Mariana.

Día 4.—Por la noche rosario y Vía crucis que se viene celebrando todos los miércoles y viernes de Cuaresma.

Día 15.—Función de tercera Dominica a intención de la familia Ramonell Sastre.

Día 19.—Fiesta de S. José. Misa solemne a las once. Empiezan las cuarenta horas.

Día 21.—Conclusión de las cuarenta horas. Rosario, exposición y reserva.

Día 22.—Bendición de Palmas y Ramos. Por la noche acto de desagravio.

Día 26.—Jueves Santo. Comunión Pascual de enfermos, Misa Solemne, Procesión y Hora Santa.

Día 27.—Viernes Santo. Acción litúrgica postmeridiana, «Devallament» y Procesión de Entierro.

Día 28.—Sábado Santo. Solemne Vigilia Pascual. Misa mayor y Comunión.

Día 29.—Pascua de Resurrección. Procesión del Encuentro y Misa Solemne.

Día 30.—Lunes de Pascua. Primera Misa del Rdo. P. Juan Pocoví, M. SS. CC., hijo de la villa. Ocupó la sagrada cátedra el P. Genovard, M. SS. CC.

Bendición de las vicarías por el M. I. Sr. D. Juan Bautista Munar, Canciller Secretario del Obispado.

Por la tarde empieza el «Sol Pás».

Día 31.—Romería de Ntra. Sra. de la Bona Pau. Misa Solemne con sermón por el Rdo. D. Baltasar Amengual, Vicario de Campanet e hijo de Montuiri.

Cambio de horario de Misas a partir del 1.º de abril: Domingos: a las 6'30, 9, 11 y 8'30 (vespertina). Días laborables: 6'30 y 7'30. Primer viernes: 8'30 (vespertina).

El Rosario de la noche se rezará a las 8'30.

Día 7: Ana María Miralles Roca, hija de Jaime y María.

Día 17: Bartolomé Requena Mir, hijo de Pascual y Margarita.

Día 31: Miguel Grimalt Amengual, hijo de Miguel y Antonia.

Día 31: Margarita Bauzá Verd, hijo de Pedro y María.

## OREMOS POR NUESTROS DIFUNTOS

Día 3.—José Cerdá Miralles, casado, de 88 años. (Badía).

Día 5.—Catalina Jaume Ribas, viuda, de 73 años. (Caragola).

Día 10.—Margarita Garcías Fornés, casada, de 51 años. (Oratjera).

Día 14.—Miguel Manera Arbona, casado, de 61 años. (Prunas).

Día 18.—Antonio Arbona Nicolau, casado, de 83 años. (Volandi).

Día 24.—Magdalena Arbona Ginard, viuda, de 66 años. (Patrona).

# DIOS SE LO PAGUE

## PARA EL NUEVO ARMONIO

	Pesetas
D. Miguel Mayol Veny	150,—
X. X.	26,—
X. X.	100,—
D. Damián Aloy Manera	250,—
X. X.	100,—
X. X.	100,—
Rdo. D. Baltasar Amengual, Pbro.	100,—

Suman 826,—  
Suma anterior 53.332,—

Suma total 54.158,—

## PARA EL PUIG DE S. MIGUEL

D. Gabriel Ferrer 50,—

## PARA HOJA PARROQUIAL

D. Juan Moncadas 100,—  
D. Gabriel Ferrer 50,—

del mes de Marzo de 1964